

・しながわ水族館リニューアルについて

Q. しながわ水族館のリニューアルについて、テーマである「大人を対象にしたリゾート環境を目指す」が納得できない。今までのような子どもを対象にした地域密着型の路線を強く要望する。

競合他社の存在に言及しているが、公立の水族館という立場でそれほどに利益や集客が大切なのか。地域密着の施設など、公立は公立の良い部分がある。

「水族館リニューアル」について、様々な媒体で広く意見を集めるとともに、区民を対象とした対話型説明会を開催してほしい。

A. はじめに、しながわ水族館に関して関心を持っていただくとともに、今回貴重なご意見をいただきましたことに感謝いたします。誠にありがとうございます。リニューアル後のしながわ水族館は、子どもから高齢の方まで、幅広い世代が興味を持てるような展示を目指し、誰もが知的好奇心を満足できるような施設にしていく考えです。

また、しながわ区民公園内の施設として、「文化や教養を楽しむ成人」「生涯学習を楽しむ高齢者」「子育て中のファミリー層」など、どの世代の方にも対応できる憩いと教養の場にしてまいります。

今後、取りまとめたしながわ水族館リニューアルの方向性に沿って展示内容等の検討を深める中で、区民の皆様への計画内容の説明や展示に皆様からのアイデアを取り入れる工夫などを考えてまいります。

これからもしながわ水族館をより一層ご愛顧頂きますようお願いいたします。

(防災まちづくり部公園課)